

石巻市教育委員会生涯学習課

家庭教育学級だより



令和3年8月26日 第5号

【家庭教育学級】 核家族化・少子化・地域の連帯感の希薄化が進む現代社会においては、子育てについて気軽に相談できる機会が少なくなっています。家庭教育学級は子育てに迷い悩んだり、家庭教育のヒントを学びたいと思っていたりする保護者の皆さんに、子育てや家庭教育について学ぶ場・学ぶ機会を提供するため、石巻市が取り組んでいる事業です。

2学期の学習会もよろしくお願ひします!!

1学期の学習会、ありがとうございました。1学期は、のべ25回の学習会と1回の合同学習会を開催できました。これも皆様のご協力のおかげです。感謝申し上げます。

2学期も多くの学習会や合同学習会が計画されています。より多くの皆様にご参加いただけるようご協力をお願いいたします。

ひばい幼稚園 第2回学習会 7月1日(木) 【実技】

「手作りアロマ教室」 講師：アロマセラピスト 鈴木 おり絵 氏

<内容> ○マスクスプレー・虫除けスプレー・置き型ジェル作り

<感想> ・アロマオイルの効果や使い方についていろいろ教えていただき、とても有意義な時間でした。家でも作って楽しみたいと思います。

・母親がもっと余裕をもつことが大切ということを実感した時間でした。

・高齢の男性には馴染みが薄い教室だと思っていましたが、人数が少ないこともあり、リラックスして参加できました。様々なタイプのアロマオイルを活用し、自分だけの香りを作れることに感動しました。



北上小学校 第1回学習会

7月2日(金) 【講話】

「親子スマホケータイ安全教室」 講師：河北警察署生活安全課 鈴木 美帆 氏

＜内容＞ ○スマホやインターネットの危険性・非行防止

＜感想＞ ・SNS は現代ではとても身近なもので子どもたちだけではなく、大人にも役立つ講話だと思いました。

・ネットの世界がどれほどの危険が潜んでいるか改めて知ることができました。近い将来、スマホを持つようになる高学年の児童たちに知ってもらってよかったと思います。

・ネットを使うルールを決めていなかったので、決めたいと思いました。



鹿妻小学校 第1回学習会

7月2日(金) 【実技】

「親子陶芸教室」 講師：無盡釜 遠藤 寿哉 氏

＜内容＞ ○手回しろくろを使いながら親子で陶芸作品を作る。

＜感想＞ ・初めての陶芸を体験しました。土の感触などがとても新鮮で、ろくろを使った陶芸にも興味がわきました。

・子どもと一緒に作業をすることができてとても楽しかったです。

・講師の先生の説明がとても分かりやすく、楽しく作品作りをすることができました。



北村小学校 第1回学習会

7月2日(金) 【実技】

「親子でキンボール」 講師：キンボール協会 阿部 美恵 氏

＜内容＞ ○キンボールを使った運動遊び

＜感想＞ ・短い時間でしたが、子どもと一緒に体を動かして、親子共々楽しかったです。

・久しぶりに大きな声を出して、本気で楽しくことができました。コロナ禍で制約が多い中、とてもよいリフレッシュになりました。

・体を動かして、楽しく参加させてもらいました。



鮎川小学校 第1回学習会

7月2日(金) 【実技】

「親子心肺蘇生教室」 講師：石巻市東消防署牡鹿派出所 署員5名

＜内容＞ ○心肺蘇生法とAEDの使い方の講義と実践

＜感想＞ ・普段疑問に思っていたけど聞けなかったことが消防士の方に聞いてよかったです。

・AEDの使い方が分からなかったもので、こういう経験をさせてもらって勉強になりました。

・今日実際に体を使って体験したことで、いざという時にあわてずに行動できるのではないかと思います。

